

Magdeburg Freitag, 3. März 2023

15 Jahre: Waldbesitzerverband Sachsen-Anhalt vor Wachwechsel

Seit 15 Jahren ist Franz Prinz zu Salm-Salm Vorsitzender des Waldbesitzerverbandes Sachsen-Anhalt. Am 06. Mai 2023 wird er in Hundisburg letztmals die Jahreshauptversammlung des Verbandes leiten. Nach dem öffentlichen Teil steht die reguläre Vorstandswahl an. Dazu wird der aktuelle Vorsitzende des Verbandes nicht mehr antreten.

Unter Salm hat sich der Verband nicht nur über die Landesgrenzen hinaus qualifiziert Gehör verschafft, sondern wurde erheblich weiter auf- und ausgebaut. So wurde unser Verband in Sachsen-Anhalt und der Landespolitik eine respektierte und anerkannte Größe, die von Fachveranstaltungen bis hin zu forstpolitischen Veranstaltungen anhaltend, konstruktiv und hartnäckig relevante Anliegen der Mitglieder engagiert vertritt. Das verlässliche Netzwerk des Verbandes besteht deshalb in und außerhalb Sachsens-Anhalts in einem Umfang, wie es zuvor nicht der Fall war.

Eine qualifizierte, potentielle Kandidatin ist mit Frau Friederike von Beyme gefunden. Die studierte und praktizierende Forstwirtin führt seit 2002 gemeinsam mit ihrem Mann einen Forstbetrieb im Südharz. Die Eheleute leben mit ihren drei Kindern in Rottleberode, das seit Jahren ihre vertraute Heimat ist. Frau von Beyme ist von jeher in die betrieblichen Aktivitäten der Familie eingebunden und darüber hinaus in ihrem örtlichen und sozialen Umfeld als eine zuverlässig engagierte und empathische Persönlichkeit in Erscheinung getreten. Mit den Rahmenbedingungen, Anliegen und Nöten der Waldbesitzer und Forstbetriebe in Sachsen-Anhalt ist sie bestens vertraut. Als jemand der in der Lage ist Menschen einzubeziehen und Sachverhalte nachhaltig zu bearbeiten ist sie mithin insgesamt fraglos in der Lage den Verband zu führen, zumal sie früher beruflich für den Forstunternehmer-Verband tätig war.

Folglich ist der aktuelle Vorstand in Gänze sehr froh und dankbar, dass eine solche Kandidatin bereit ist die Nachfolge von Salm anzutreten. Damit dürfte der Verband auch für die Zukunft gut aufgestellt sein.



Waldbesitzerverband
Sachsen-Anhalt

Waldbesitzerverband für Sachsen – Anhalt e.V.



Der Waldbesitzerverband Sachsen-Anhalt vertritt die berufsständischen, rechtlichen und forstpolitischen Interessen der privaten, kommunalen und kirchlichen Waldbesitzer in Sachsen-Anhalt gegenüber den gesetzgebenden Körperschaften, politischen Parteien, Behörden, der Wirtschaft, der Medien und der gesamten Öffentlichkeit.

Vorsitzender ist seit 2008 Franz Prinz zu Salm-Salm. Der Verband ist Mitglied in der Arbeitsgemeinschaft Deutscher Waldbesitzerverbände (AGDW).

Er gliedert sich in drei Regionalgruppen: Altmark, Anhalt, Harz und Burgenland.

V. i. S. d. P.: Björn Hönoch - WBV f. S.-A. 39124 Magdeburg, Münchenhofstraße 33